

Premio LED 2025: Llamam a postular a destacados directores de colegios y jardines infantiles de Aysén

Por tercer año consecutivo, el Premio LED (Liderazgo Educativo Directivo) destacará a 30 directoras y directores que están transformando la educación en Chile desde sus establecimientos educativos a lo largo de Chile. Esta edición 2025, organizada por Impulso Docente junto a Fundación Mustakis y El Mercurio, suma varias novedades para seguir relevando el liderazgo escolar.

El llamado es a nominar a aquellos líderes educativos que están transformando la educación en la Región de Aysén. La principal innovación 2025 es la incorporación de una categoría exclusiva para Educación Inicial, reconociendo el rol fundamental del liderazgo en la primera infancia y sus características. Asimismo, los indicadores de gestión de excelencia, que anteriormente constituían una categoría separada, ahora serán criterios transversales aplicables a todas las categorías, las cuales son: Aprendizajes base y resultados académicos; Convivencia, salud mental y vida saludable; Inclusión y equidad; Innovación educativa y competencias para el siglo XXI; y Educación Inicial.

“Desde Impulso Docente creemos que el liderazgo educativo es decisivo para garantizar el derecho a aprender de todos los estudiantes. Sabemos que las directoras y directores de Aysén cumplen un rol clave en cada etapa del



desarrollo, y que su capacidad de guiar a los equipos y movilizar a las comunidades hace una diferencia concreta. Al incluir una categoría especial de Educación Inicial, ampliamos la conversación sobre el impacto del liderazgo desde los primeros años de vida, reconociendo también las particularidades y desafíos propios de esta etapa”, señala Bernardita Yuraszeck, presidenta del directorio de Impulso Docente.

“Queremos invitar a todas las comunidades educativas de la región de Aysén a ser parte de este reconocimiento. Cualquier persona

puede nominar: docentes, equipos directivos, sostenedores, asistentes de la educación, apoderados e incluso estudiantes. Todos pueden visibilizar a quienes están liderando con compromiso, pedagogía e inspiración en la región”, concluye Bernardita Yuraszeck.

Las nominaciones estarán abiertas entre el 13 de mayo y el 10 de junio, el anuncio de premiados será el 22 de agosto y la ceremonia de premiación se realizará el 16 de octubre. Más información en

www.impulsodocente.com.